



Heitz - Lackierte Oberflächen

treffen immer den richtigen Ton

Lackierte Furnierkanten werden exakt nach Farb- und Glanzgradvorlagen hergestellt.

Heitz lackiert auf modernen und leistungsfähigen Lackieranlagen mit umweltverträglichen Lacksystemen. Fertig lackierte Furnierkanten bieten in puncto Verarbeitungsfreundlichkeit viele Vorteile wie z.B. die rationelle Fertigung und die Verbesserung Ihrer Lösemittelbilanz.

Vorteile der UV-Lackierung:

- Verwendung in der geraden Kantenbearbeitung
- besonders geeignet für schnelle industrielle Kantenbearbeitung, da die Kantenlackierung am Werkstück entfällt
- ansprechende Optik durch fülligere Oberfläche, auch bei grobporigen Holzarten
- klare, intensive Betonung der natürlichen Holzfarbe, kein "Verschleiern"
- Kratzfestigkeit und chemische Beständigkeit auf hohem Niveau durch Einsatz hochwertiger UV-Lacke
- hervorragendes Preis- / Leistungsverhältnis

Besonders bei oberflächenfertigen Furnierkanten ist die **Vollflankenverleimung** von Heitz empfehlenswert. Diese Zinkenverbindung hat eine Vielzahl von Vorzügen:

- kein Aufbrechen der Zinken
- höhere Zugfestigkeit der Zinkenverbindung
- kein Einsinken von Lack oder Beize in den Zinken
- bestmöglich erhaltener Strukturverlauf im Zinkenbereich

Heitz Kundenberater stehen gerne für anwendungstechnische Beratung zur Verfügung, bei Bedarf auch vor Ort.